



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 574: Fahrbahndeckensanierung zwischen Huchenfeld und Schellbronn

06.06.2024

Beginn der Bauarbeiten um einen Tag auf 11. Juni 2024 verschoben



redaktion93 - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird der Fahrbahnbelag der L 574 zwischen Huchenfeld und Schellbronn im Enzkreis erneuert. Saniert werden die freien Streckenabschnitte zwischen dem Ortsausgang Huchenfeld und dem Ortseingang Schellbronn. Die dazwischenliegende Ortsdurchfahrt Hohenwart ist nicht Bestandteil der Sanierungsmaßnahme. Im Rahmen der Fahrbahndeckensanierungsmaßnahme wird außerdem der parallel zur L 574 verlaufende Geh- und Radweg zwischen Hohenwart und Schellbronn saniert und für die Gemeinde Neuhausen am Ortseingang von Schellbronn im Bereich der Brunnenstraße eine Buswendeschleife gebaut. Die Maßnahme wird in zwei aufeinanderfolgenden Bauabschnitten ausgeführt ([Pressemitteilung vom 24. Mai 2024](#)).

Der ursprünglich für Montag, 10. Juni 2024, vorgesehene Baubeginn muss nun um einen Tag auf Dienstag, 11. Juni 2024, verschoben werden. Ab dann ist die L 574 im ersten Bauabschnitt zwischen dem Ortsausgang Huchenfeld und dem Ortseingang Hohenwart für die Dauer von etwa drei Wochen voll gesperrt. Der Verkehr wird während der Bauzeit großräumig über das Würmtal umgeleitet, die Umleitungsstrecke ist entsprechend ausgeschildert. Der ÖPNV fährt bis einschließlich Montag, 10. Juni 2024, die regulären Haltestellen zu den bisherigen Fahrplanzeiten an. Der bereits angekündigte Ersatzfahrplan gilt somit erst ab Dienstag, 11. Juni 2024.

Infos zum Ersatzfahrplan:

Die Ortsteile Steinegg, Neuhausen, Hamberg, Schellbronn und Hohenwart werden von Pforzheim aus über das Würmtal angefahren. Die Haltestelle „Altes Schulhaus“ in Neuhausen wird während der gesamten Bauzeit nicht angefahren. Stattdessen wird in der Furtstraße eine Ersatzhaltestelle eingerichtet. Huchenfeld wird weiterhin von Pforzheim aus bedient. Die direkte Busverbindung zwischen Huchenfeld und Hohenwart wird während der Arbeiten in ersten Bauabschnitt eingestellt. Der Schülerbusverkehr wird mit angepasstem Ersatzfahrplan während der gesamten Bauzeit aufrechterhalten. Fahrplanänderungen werden rechtzeitig an den Haltestellen bekanntgegeben und können in den elektronischen Medien eingesehen werden.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um

Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[L 574: Fahrbahndeckensanierung zwischen Huchenfeld und Schellbronn](#) (18.07.2024)

[L 574: Fahrbahndeckensanierung zwischen Huchenfeld und Schellbronn](#) (24.05.2024)